



Municipalité de

Saint-Pierre-de-l'Île-d'Orléans

Saint-Pierre-de-l'Île-d'Orléans, le 27 février 2025

Chers membres de la communauté de St-Pierre,

Les drapeaux sont en berne à la municipalité.

C'est avec une immense tristesse que nous vous informons du tragique accident de motoneige qui a coûté la vie à l'un de nos valeureux pompiers, Steve Faucher, âgé de 50 ans. La semaine dernière, Steve nous a quittés, laissant un vide immense au sein de notre brigade de service de sécurité incendie.

Le conseil municipal et l'équipe de la municipalité tiennent à exprimer leurs plus sincères sympathies à sa famille et à ses amis.

Steve était un père de famille, un voisin, un ami, un frère, un entrepreneur, un homme infatigable, toujours prêt à aider son prochain. Il était l'ami que chacun aurait aimé avoir dans sa vie. Il laisse dans le deuil de nombreuses personnes qui l'ont aimé. Nous garderons le souvenir d'un homme de cœur, serviable, courageux, un pompier volontaire entièrement dévoué à sa communauté pendant une trentaine d'années.

Notre communauté a été durement touchée ces dernières années par les départs de plusieurs de nos proches. C'est à nouveau le temps de se rassembler et de s'entraider. Si vous avez besoin d'aide, n'hésitez pas à parler avec un ami, un proche ou demander de l'aide.

Citoyens et citoyennes de St-Pierre, nous nous tenons tous ensemble pour traverser cette épreuve.

Avec mes salutations les plus sincères,

Sylvain Bergeron
Maire
Saint-Pierre-de-l'Île-d'Orléans